

Guido Honegger

LANGENTHALER INTERNETFIRMA

Grüner Anstrich für Webbuild



Pioniere aus Langenthal: die Webbuild-Gründer Theo Favetto (links) und Claudio Fulcri. Beide sind nicht mehr dabei.

BILD BIERI

Webbuild wirft sich in die Arme eines neuen Partners: Der Internetdienstleister green.ch hat die Langenthaler Firma übernommen. Der bisherige Standort wird zu Gunsten von Bern aufgegeben.

◆ **Jon Mettler**

Die in Langenthal ansässige Webbuild AG bietet Komplettlösungen für den Aufbau und die Pflege von Auftritten im Internet sowie Intranet an. Green.ch aus Brugg im Kanton Aargau ist der führende Schweizer Anbieter von Internetdienstleistungen für kleine und mittlere Unternehmen (KMU). Jetzt haben die Aargauer die Berner übernommen. Ab dem 1. Oktober wird Webbuild als selbstständiges Unternehmen unter dem Dach von

green.ch weitergeführt und tritt künftig unter dem neuen Namen green.ch Webbuild AG am Markt auf.

Hohe Erwartungen

Beide Unternehmen versprechen sich viel von der neuen Partnerschaft: «Webbuild erlaubt es uns, unseren KMU-Kunden eine weitere Dienstleistung anzubieten, die das bestehende Angebot ergänzt», sagt Guido

Honegger, Geschäftsführer von green.ch. Honegger ist in der Internetbranche kein Unbekannter. Als früherer Abteilungsleiter Informatik des Schweizerischen Bauernverbandes hatte er mit grossem Erfolg den Internetdienstleister agri.ch ins Leben gerufen. Für Webbuild-Geschäftsführer Yves-Alain Dufaux ist die neue Partnerschaft «ein wichtiger Schritt für die Positio-

nierung in einem hart umkämpften Markt».

Ohne die Berner Risikokapitalgesellschaft BVgroup (ehema-

lige Bern-Venture) wäre das Geschäft aber nicht zu Stande gekommen. Die BVgroup hielt 27,2 Prozent an der Webbuild und hat diesen Anteil an green.ch verkauft. Über den Kaufpreis ist Stillschweigen vereinbart worden. Der Verkauf des Aktienpakets sei in enger Absprache und mit dem Einverständnis von Webbuild geschehen, sagt Andreas Adam, Mitglied der Geschäftsleitung von BVgroup. «Mit dem neuen strategischen Partner hat Webbuild eine klare Zukunft», so Adam.

Allerdings geht die Übernahme von Webbuild durch green.ch nicht ganz ohne Abstriche über die Bühne. Wie Guido Honegger gegenüber dieser Zeitung sagte, soll der Standort Langenthal rasch aufgegeben werden. «Es ist vorgesehen, die Aktivitäten von Webbuild nach Bern oder in die nahe Umgebung zu verlegen», so Honegger. Der Grund: In Bern hat green.ch bereits viele Kundenprojekte am Laufen. Ausserdem übernimmt green.ch lediglich die Schlüsselmitarbeiter von Webbuild. Das heisst, der aargauische Internetdienstleister beschäftigt nur



Lieferschein Nr.: 1539069 Medien Nr.: 1403 Medienausgabe Nr.: 667129 Objekt Nr.: 7950600 Subobjekt Nr.: 1 Lektoren Nr.: 1051017 Teiler Nr.: 11026281